

みなさんの生命、身体、 財産を守って40年

最終回 南越消防組合の歴史―組織・整備―

【組織の変遷】

南越前町では、昭和46年10月に南条町と河野村が、昭和47年10月に今庄町が消防組合に加入しました。昭和47年3月に南条町東大道に南条署を、昭和47年10月に河野村今泉に河野署を、昭和48年4月に今庄町今庄に今庄署を設置しました。

そして、消防力の強化および署所の適性のため、平成12年4月、今庄町湯尾に南消防署を設置。これにより南条署、今庄署を廃止しました。また、平成16年3月には、庁舎が老朽化したため河野分署を新築。現在、南越前町では南消防署、河野分署の体制となっています。

【装備の変遷】

消防自動車…当初は、ボンネットタイプの自動車でしたが、現在ではボンネットのないキャブオーバータイプのものが主流となっています。また、現在配備されている水槽車、化学車も格段に走行性能や消火能力が向上。30メートル級はしご車への更新や水利不陸地区、大規模火災に備え10トンの水を積載する給水車を配備しています。さらに、平成22年2月に、水と消火薬剤の混合液に空気を圧入し、泡を生成して放射



【今庄署】



【河野署】



【南条署】

する泡消火システム(CAFS)を備えた最新鋭の消防ポンプ自動車を導入しました。
救急自動車…救急は、昭和38年4月の消防法の改正で消防の業務となりました。消防組合設立当時は2台の救急車を配備、その後、四輪駆動型救急車の整備や防振ストレッチャーの導入など、効果的な救急体制を目指しました。平成9年からは、除細動機、人工呼吸器等の高度救命資機材を積載した高規格救急自動車の整備が開始され、現在では、すべての消防署に配備しています。また、平成5年から救急救命士の養成に着手、現在では27名の救急救命士が救命に取り組んでいます。

119番の受信…設立当時は消防署内で、数台の黒電話で119番通報を受信し、口頭で指令を出していました。その後、設備の更新に取り組み、現在の設備は4代目となっています。現在は、高機能消防指令センターとして、119番通報はすべてここで受信し、火災や救急・救助などにボタン一つで消防車、救急車の出動を指令します。今年7月には、この設備に位置情報通知システムを導入しました。これにより、携帯電話からの119番通報も電子地図上での表示が可能となったことから、的確な位置確認により、現場到着の時間が短縮できるようになりました。

消防を取り巻く環境は、災害や事故の多様化、都市構造の複雑化などにより、この40年で大きく変化しました。南越消防組合は、これからも、安全・安心のための消防力の強化と向上に取り組み、災害に強い強靱な組織を目指します。

運動始めま イキイキ健康!!



ウォーターランド通信

■問合せ ウォーターランド南条 ☎ 47-3711

☆朝の特別教室(スタジオ)

朝の3カ月特別教室を開講しています。ご近所、お友達と一緒に運動を始めてみませんか?

時間 午前11時〜午前11時50分

火曜日 歩行改善教室

水曜日 肩こり、腰痛予防教室

木曜日 転倒防止教室

金曜日 心身活性教室

☆1-Time会員制度(時間指定会員制度)

定期利用される方にお得な会員制度を設けました。

例えば、11時から正午までの1時間を申込んだ場合、その時間帯は毎日教室を受講できます!また、プール、ジムの利用もできます。ぜひ、ご利用ください。

料金 1カ月 3,000円

65歳以上の方は割引き!

1カ月 1,800円

☆体力テストで体力年齢を知ろう!(無料)

10月30日(土)、31日(日)に次の種目で成人体力テストを実施します。テスト終了後は、専門の講師によるカウンセリングや運動指導を行います。

この機会に、自分の体力年齢を知り、運動を始めましょう!!

●一般の方

握力、長座体前屈、上体起こし、エアロバイク、立ち幅跳び、反復横跳び

●65歳以上の方

握力、長座体前屈、上体起こし、6分間歩行、開眼片足立ち、10m障害歩行